

# *Resaltan nexos entre Corredor Biológico y Tarea Vida*



Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales  
Día Mundial del Medio Ambiente



## **Corredor Biológico en el Caribe**

*Nuestro espacio, nuestra vida*



Por: Martha Cabrales Arias

Santiago de Cuba, 20 abr (RHC) El doctor Nicasio Viña, coordinador de la Secretaría del Corredor Biológico en el Caribe (CBC), realizó en la provincia de Santiago de Cuba las estrategias comunes entre esa iniciativa regional y la Tarea Vida, impulsada por el Estado cubano.

Viña informó que en reciente reunión en República Dominicana, la delegación cubana presentó esa proyección gubernamental que apunta a la mayor prioridad en pos de la salvaguarda de la biodiversidad ante el cambio climático.

Como ejemplo de la coordinación estrecha entre el Corredor y la Tarea Vida resaltó el funcionamiento de estaciones de monitoreo en el archipiélago cubano, que responden a ambas plataformas y la asimilación de esas experiencias pioneras en el contexto regional caribeño.

Mencionó como otro indicador el esfuerzo por el cuidado de los cuatro mil kilómetros de manglares de la nación caribeña, un elemento de primer orden porque son fronteras de protección y devienen de una parte muy importante de la biodiversidad marina del Caribe insular.

Aunque dijo que no hay recetas expresó que sí hay una total interrelación entre la Tarea Vida y las

visiones regionales de conservación que sostiene el Corredor Biológico, considerado como un ejemplo de la cooperación sur-sur en un campo tan necesario como es la preservación de los entornos naturales con sostenibilidad.

A 10 años de su puesta en marcha, el CBC se adentra en un proceso de perfeccionamiento, mediante el cual avanzará en el objetivo de construir un enfoque institucional regional fuerte y sostenido para la conservación y manejo de la biodiversidad terrestre y marina en las islas del Caribe.

Surgido en julio del 2007 con la participación de los ministerios de Medio Ambiente de Cuba, Haití y República Dominicana, el CBC cuenta con el auspicio financiero de la Unión Europea y ONU Medio Ambiente, además de la reciente aprobación de la incorporación de Puerto Rico. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/160393-resaltan-nexos-entre-corredor-biologico-y-tarea-vida>



**Radio Habana Cuba**